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有關南丫島枯樹和危險樹事宜的提問 

 

  

   劉舜婷議員通知本會，在本年 4 月 25 日舉行的離島區議會 

會議上，她將會提出以下提問︰ 

 

“   南丫島每年接獲逾百宗枯樹及危險樹個案，但

部門的處理過程非常緩慢，處理每一個個案為時半年

至一年多。危險樹木問題，對南丫島居民的生命財產

構成嚴重威脅，但部門的處事效率令居民非常不滿，

甚至有居民表示正考慮向申訴專員公署投訴，以期望

可引起部門對問題的關注。  

 

  就此，本人請相關部門派代表出席會議，回應以

下要求︰ 

 

1. 落實每個個案處理及完成的時間表。  

2. 每個個案的處理時間不多於三個月。  

 

 

  就此，請相關部門派代表出席會議，回應有關提

問。 ”  
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